

Max 06-Konzerte im Bürgerhof

AUGSBURG - Nach dem großen Anklang beim Publikum im vergangenen Jahr organisiert das Bündnis für Augsburg in Kooperation mit dem Freiwilligenzentrum Augsburg wieder die Konzerte im Bürgerhof (Innenhof des Verwaltungsgebäudes am Rathausplatz) im Rahmen des Straßenfestivals Max 06. Vom 22. bis 24. Juni werden täglich lokale Bands in angenehmer Atmosphäre von 20.30 bis 24 Uhr in konzertanter Lautstärke spielen. Die Portale und der Innenhof werden stimmungsvoll illuminiert. Der Eintritt ist frei. Der Bürgerhof ist geöffnet von 18 bis 1 Uhr. Am Donnerstag, 22. Juni, ist Rock pur - mal akustisch, mal elektrisch, von 20.30 bis 22 Uhr zu hören. Es treten auf die Gruppen „Acoustic Revolution“ und „The Creeping Candies“ mit psychedelischem Garagen-Folk-Rock. Musik vom fünften Kontinent präsentieren der Australier Rick Stephens und der Augsburger Didgeridoospieler Harry Remmele am Freitag, 23. Juni, von 20.30 bis 24 Uhr. Am Samstag, 24. Juni, treten von 20.30 bis 24 Uhr zehn Musiker mit Rock'n Soul-Covers der Extraklasse auf.